

EL CORREO DEL PACIFICO

Organo y propiedad del PARTIDO CIVIL

CONDICIONES

SEMANAL

SUSCRIPCIONES

Mes..... \$ 0 50
Número suelto... " 0. 10

EDITOR Y ADMINISTRADOR

ANTONIO CIOFALO GÜELL

"Mantener y consolidar á Costa Rica pacifica, trabajadora y fuerte"
R. YGLESIAS.

TODA CORRESPONDENCIA DEBE

SER DIRIGIDA AL
ADMINISTRADOR

APARTADO NÚM. 54

NO 1

PUNTARENAS, JUEVES 1º DE JULIO DE 1909.

NÚM. 2

Dr. José León Quesada y Arana

ABOGADO Y NOTARIO

Puntarenas - Costa Rica

HOTEL DEL PACIFICO

(Situado en la casa de don E. McAdam, frente al Ferrocarril y en el Av. Arado)

Bravo en su excelente comida, precios módicos

D. COLOM

EN NUESTRA TIENDA

—Vendemos materiales frescos de Zapatería y el tan conocido calzado de Berthau, por mayor y al menudeo. De los primeros el viajero nuestras por correo. Compramos caucho, pieles y cueros.

GUERRA Y GUERRA

Puntarenas, Junio de 1909.

ASUGAR

DEL INGENIO LA MANSION

Este acreditada azúcar, se vende en el Almacén de los señores Man Chon Sing & Co.

FEDERICO APESTEGUI

HIDROGEMENTO PARA PUNTARENAS Y Guanacaste

—Habiendo la Municipalidad de este Cantón acordado el uso del HIDROGEMENTO para techados, nos permitimos avisar al público que la única Agencia aquí para ese artículo, es la de los señores Araya y Co., á donde pueden pasar á verlo y...

Puntarenas, 25 de Junio de 1909.

A LOS QUE VIAJAN

Ahora que las bestias de alquiler de las empresas que han estado sirviendo todo el verano, están cansadas por el trabajo, flaquean por el escaso pasto y flojas por el retoño tierno que han principiado a poner á disposición de los viajeros, después de una larga jornada de descanso y buen alimento, CIENTO CUARENTA bestias en las mejores condiciones.

—Con especial, muchas de magnífica condición para ser usadas por lo finas y mansas, y todas fuertes por lo bien alimentadas, pues mis repastos no han sido agotados.

Para un viaje veloz, para participar un triunfo, por ejemplo, ó impedir una orden que no quiera confiarse al telégrafo, tengo bestias verdaderamente inmejorables.

BENNICIO MENA

Esparta, 8 de Junio de 1909.

A LOS GUANACASTECOS

Estamos debidamente autorizados por nuestro Jefe don Rafael Iglesias Castro para ofrecer que si en las próximas elecciones obtiene el triunfo el Gran Partido Civil, construirá un ferrocarril que engarse con el del Pacífico en construcción en la Barranca, y llegue hasta Liberia.

El nos ha dado su palabra de hombre público, y nosotros que tenemos fé en que ese hombre superior jamás ha mentado y que es capaz de grandes obras lo aseguramos y os lo prometemos como un génesis de futuro engrandecimiento para esa Provincia que tanto queremos por estar ligada con nuestros propios intereses.

SALVEMOS LA PATRIA

Es tiempo de que vayamos preparando los terrenos para efectuar radical transformación en nuestro sistema político, para evitar esas leyes ocasionales que se hacen en favor de cierto círculo.

El país aguarda grandes esfuerzos de todos sus hijos, y muy especialmente del Partido Civil, porque va saliendo victorioso hasta hoy y quiere aprovechar las consecuencias de esa victoria trayendo á su organismo sangre nueva, es decir, dándose leyes al amparo de las cuales le sea posible realizar sus grandes aspiraciones de libertad y de progreso, puntos, estos dos, importantes por los cuales se ha distinguido nuestra patria de sus hermanas del centro.

Ni necesitamos ni queremos hacer historia de los últimos acontecimientos, en donde ha jugado un papel importante la prensa del jimenismo, por sus escritos immoderados y vaciados en los moldes del irrespeto, sin tomar en cuenta el mañana, que por lo regular nos trae á la mente lo malo que hicimos ayer, palpitante está el recuerdo de los asesinatos y disturbios y la dura pero necesaria lección no deben olvidar la los que voluntariamente precipitan á nuestros hermanos

por la pendiente del desorden. Sin embargo, aun cuando por espíritu conciliador rehuimos traer á colación hechos dolorosos para algunos, el deber nos exige declaraciones terminantes, y vamos á estamparlas como síntesis de lo que pensamos debe ser el medio para volver á la normalidad de nuestras costumbres, para no obligar á nuestro patriarcal Gobierno á que corte de un solo tajo los excesos de libertinaje de los jimenistas, quienes desde su principio han burlado la ley de elecciones.

Apreciadores de los hechos, debemos confesar que en el estado actual de la Nación, atendida la gravedad de las circunstancias, sería imperdonable retroceso hacer de nuestra Cámara Legislativa un club político para dictar leyes represivas pretextando garantizar el sufragio; y olvidan nuestros Honorables diputados asuntos de vital importancia, en donde va envuelto el porvenir y bienestar de la patria. La Constitución que ha venido rigiéndonos, desde luego que la experiencia ha demostrado su imposible adaptación al modo de ser social y político del pueblo costarricense, también necesita de retoque. Cuando endebles é inespertos salimos de las manos de un gobierno, más ó menos fuerte, á gozar vida libre, pudo explicarse que aceptáramos de ella, á modo de iniciación en el ejercicio de la propia soberanía, el formulario de lo que en aquel entonces se estimó suficiente para reglar nuestra existencia política; pero hoy hemos progresado en todo sentido, y justo es, supuesto estamos en la mayoría de edad, queremos fundar el gobierno del pueblo y para el pueblo, y tan levantado ideal no puede hallar campo en que desarrollarse si lo encerramos en el círculo estrecho de ese Código.

Una nueva ley fundamental debe preceder á toda tendencia de reformar leyes secundarias, tal como la de elecciones vigente, que se necesita ser abogado para interpretarla, y á mi juicio la referida ley debería ser concisa para que la

TELEGRAMA

SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

San José

Señor:

Me permito poner en su conocimiento que el domingo próximo pasado, la autoridad de Esparta contraviniendo las ordenes de Ud., permitió que los jimenistas hicieran manifestación por las calles y levantar tribuna en lugar público; pues recorrieron la población con la filarmonía de aquel lugar y después pusieron la tribuna en la esquina de la plaza, en el patio donde están levantan-

tándose los cimientos para la casa de escuela. Las arbitrariedades de ese Jefe Político hostilizando al Partido Civil se repiten con mucha frecuencia. Así como Ud. ha puesto atención al jimenismo, cambiando al Comandante y policiales de este lugar, esperamos que también atenderá nuestra queja, pues así lo demanda la justicia.

Atento servidor

Gonzalo Lizano G.

comprendiera todo costarricense.

Hora es de que discutamos principios, olvidando el insulto, y hagamos propaganda, á fin de que la opinión pública se ilustre y se forme un criterio fijo y determinado en el asunto.

Cuando todos sepamos cuales son los perjuicios de cuya aplicación se obtiene el mayor bien posible; cuando no haya riesgo de confundir la verdadera doctrina democrática con utopías descabelladas, llega la hora de acudir á los comicios para delegar las facultades que colectivamente no podemos ejercer, y es seguro entonces el triunfo de los hombres prácticos y bien intencionados por sobre los charlatanes y teorizantes, que por más que digan, nunca les ha preocupado el bienestar de los pueblos sino el bienestar particular.

Estudiemos las condiciones de Puntarenas, el carácter de sus habitantes, los medios de riqueza que posee, á pesar de que don Ricardo Jiménez Orearuno se los ha negado diciendo: "para qué quieren ferrocarril los Puntarenenses? solo que para traernos arenitas y conchitas", su grado actual de progreso y con pleno conocimiento de causa llegaremos á conclusiones enteramente exactas y provechosas y adoptando lo que nos convenga habremos realizado una labor altamente meritoria.

Trabajando en ese sentido, si no en el presente, para el porvenir tendremos recompensa; no puede insultárenos, por que en la exposición de principios estamos libres de incurrir en faltas, por que de humanos es errar, contra personas y gobiernos; á lo sumo, si no somos capaces para dar forma al querer de los pueblos, otros vendrán con luces é inteligencia á realizarlo; pero nadie podrá arrebatarnos la satisfacción que nos causará haber intentado lo posible por llenar nuestro deber.

Ah! cuando pensamos en el

porvenir que nos espera si triunfa el jimenismo, algo frío va penetrando en nuestras carnes, porque vemos parte del pueblo honrado ayudando á los opresores de todas las épocas para que escalen el poder, mientras debiera estar en la brecha y de fatiga permanente en las filas de la Democracia. Ojalá lográramos que nuestros contrarios entraran por el camino de una discusión franca y tranquila, pues ello serviría de aguijón para que todos abandonaran la diatriba.

Hora es de arrojarse la semilla á los surcos de la opinión. Trabajemos y cumplamos nuestros deberes. Con ello serviremos á la madre que más derecho tiene á nuestra consagración y afecto: la patria.

Miguel A. Veliz

Punts., 30 de Junio de 1909.

Mienten!!

OIGAN LOS PUEBLOS DE LA COSTA

El jimenismo calumnioso

En el último número de "El Grito del Pueblo" hemos visto una gacetilla mentirosa, muy propia de ese pasquín, que nos apresuramos á contestar:

El Partido Civil envió una comisión á Herradura, con suficiente dinero, para hacer propaganda por la causa que sustenta, y no dejó pendiente el pago de ninguna cuenta en aquella localidad. Uno de los propagandistas don Tomás Rosa Molina trató la compra de un bote para su uso exclusivo y de ninguna manera para uso del partido. No sabemos si debe ó nó, pero en todo caso eso es un asunto puramente personal en que no interviene para nada el Partido Civil y que no mancha su reconocida honorabilidad. Remigia Prendas, de ese mismo lugar, no quiso que se le pagase en dinero efectivo la cuenta de la comida de los propagandistas sino q' suplicó q' se le enviara su valor en manteca, y comi-

sionó á una persona para que se la llevara; aquí se entregó el artículo al comisionado que, por asuntos que no conocemos no ha podido marcharse todavía. Lo de las deudas de Lezcano y de Bartolo Estribi no queremos ni contestarla porque es una mentira de una mezquindad ridícula, pero si afirmamos en cambio, que unos propagandistas jimenistas, en Corozal, quedaron debiendo en casa de Emilio Valencia, á una pobre señora, tres almuerzos diciendo que pagarían á su llegada á Puntarenas y sabemos que no lo han hecho todavía. Y por último, la última Comisión que fué á Paquera, tiene en su poder los comprobantes de haber pagado religiosamente todas sus cuentas.

No nos ha extrañado esa manera de hacer política de "el grito gutural" pero tenemos la satisfacción de darle así el más tremendo tapaboca y de llamarle mentiroso y falso si no prueba lo contrario de lo que dejamos dicho.

Broque

ULTIMOS RECUERDOS

Ya que todos quieren el bien y felicidad del pueblo de Costa Rica, y con tanto empeño han tomado la cuestión política, debo decirles que consideren bien el paso que van á dar; la experiencia de tantos años que he desempeñado la cura de almas me hace hablar así. Pensando siempre y meditando sobre qué clase de gobierno nos conviene, cuál será el hombre que deba regir los destinos de nuestra amada patria, he venido á descubrir, que entre los dos que se disputan el triunfo hay una diferencia enorme: porque el Lic. Jiménez será buen abogado y todo lo que quieran, menos católico y entonces se verifica aquello que dijo Salomón: "El principio de toda sabiduría es el temor á Dios y el que no es católico no tiene temor á Dios y el que no tiene temor á Dios no puede gobernar cristianamente nuestra patria. Así es que el Lic. Jiménez no es católico y no siendo católico tampoco puede tener temor á Dios; luego el Lic. Jiménez por más sabio que sea no puede gobernar nuestro pueblo cristianamente y siendo así, ningún católico puede darle su voto pues se hará cómplice de los males que más tarde vengan á la Iglesia Católica.

Don Rafael Iglesias Castro es católico; todos lo sabemos y toda su familia también lo es y en prueba de ello están sus hijos quienes han hecho su primera comunión, bien prepara-

dos por el Sr. Canónigo Salazar; esto prueba que es católico y que gusta que sus hijos lo sean; además nunca á don Rafael Iglesias se le ha escapado ninguna palabra ofensiva á nuestra Santa Religión. Como católico ha tenido siempre temor á Dios. Siempre recomienda á su partido, nada de insultos; les dice: eviten siempre y pórtese bien. Ved ahí un católico amigo del orden y moderación. No es así el señor Jiménez y su partido, pues se ve claramente que los partidarios de don Ricardo en la mayor parte no se les oye más que insultos por todas partes venganzas y todo género de injurias á tal extremo han llegado que su partido se está deshaciendo y es que todos se avergüenzan de pertenecer á un partido que hace tantos desórdenes.

Por eso, católicos dad vuestro voto al señor Iglesias que es el único que nos dá garantías á los católicos, al otro no. Ánimo, adelante y más tarde estaremos contentos y vuestras conciencias tranquilas, porque habeis obrado como católicos.

Un antiguo Cura

ÉMULOS DE PRESIDIARIOS?

Sr. Redactor de

El Correo del Pacífico

Suplico á Ud. dar cabida en su valiente periódico, á estas preguntas que me atrevo á dirigir, y que espero me sean contestadas por la persona que, mejor informada que yo, pueda hacerlo.

A cada rato oigo en boca de los jimenistas y leo en sus hojas periódicas, que las autoridades de esta ciudad, se muestran abiertamente hostiles contra el bando azul y que no pierden ocasión de atropellarlo; pero como por otra parte me consta q' en las ocasiones en q' los guardianes del orden público, se han visto en la imprescindible necesidad de impedir por medio de la fuerza algún alboroto, ha sido estenunciado por miembros del partido jimenista; pregunto yo, ¿dónde está la ley, ó la disposición administrativa que señale sobre qué color político debe obrar la acción de la autoridad y que deje inmunes á los que lleven pañuelo ó escarapela azul á pesar de que esos sean los que promueven los escándalos? Yo creo que esa ley no existe y como estoy convencido de q' luchamos en esta campaña electoral al amparo de un gobierno justiciero y esencialmente legal, estoy seguro que pondrá oídos de mercader á las infundadas quejas y

lágrimas jimenistas que son para mi, lágrimas de cocodrilo.

Y paso á mi segunda pregunta:

Lancetazo

(Continuará)

LOS JIMENISTAS EN LOS REPASTOS DE POTRERILLOS

En "La República" del sábado 26 de los corrientes encontramos un telegrama fechado en La Cruz, dirigido á Mayorga Rivas en San José y suscrito por Alvarez Hurtado, en que da cuenta de una "expiéndida" reunión efectuada en Potrerillos, lugar aparente para los progresos de jimenismo. A esa reunión según el telegrama concurren "de las montañas y haciendas vecinas" y como el telegrama no dice que fué lo que concurren, nosotros, con mucha razón y como conocedores de aquellos mal empastados llanos pedregosos, suponemos que fueron las fieras de las montañas y los mansos cornudos de las haciendas afiliados todos al jimenismo, los que dieron el consabido esplendor.

Qué original reunión debe haber sido esall!

Señor Alvarez Hurtado: porque no invitó á algunos de sus coopartidarios de otros lugares para mayor animación?

EL PADRE NUESTRO DEL JIMENISMO

Cleto nuestro que estais en el Poder, santificados seámos en tu nombre, venganos el Poder, hágase nuestra voluntad, así en la capital como en todo el país.

El pan nuestro del presupuesto dánosle hoy y perdónanos nuestras deudas é insultos, aunque nosotros no perdonamos á nuestros deudores, déjanos caer en tentación y libranos del Civilismo, Amén.

Fray Melico

LA RISIBLE NEUTRALIDAD DE ROMAGOSA

La pelea, es peleando

Dicen las malas lenguas, en cuenta la mía, que Juanito fué nombrado como neutral para integrar la Junta Electoral Provincial. Y bien ¿qué hay con eso? que se fué con la mayoría, según palabras literales del mismo. ¿Cual mayoría? la de la conveniencia. Bien está que moralmente, no haya pesado su parcial resolución ante la opinión de los hombres de saber, pero que sí en apariencia para los temerosos haya sido un golpe, olvidándose el *buen neutral* que, aun hay jueces en Berlín, y organos de protesta para que cónste en las

páginas de la Historia Patria; con este agregado: "si mi memoria no me es infiel, allá en los activos trabajos políticos de uno de los principales cabecillas del civilismo, trabajando al amigo tan neutral, éste le dijo: "yo en el fondo soy civilista". Más aun: después de tamaño paso neutral yéndose con los dos jimenistas, pretende el buen señor, sí señor, conseguir con el benéolo y filántropo Mr. Keith, una colocacióncita, no sabemos por, para, ni qué, cómo, ni cuando. Si este renombrado Empresario no los viera con anteojos de larga vista y ¡qué larga vista!

¡Alerta, señor Keith, este soldado de la causa jimenista, uno de los que no dice, pero hace la pelea, y la pelea, es peleando.

Un Civilista

INFORMACION

Saludo

Se encuentra entre nosotros el cumplido y correcto militar don Pedro Guevara Matamoros á quien tenemos especial placer de saludarlo.

El 29 del ppdo. mes fué su onomástico y es deber de nosotros saludarlo, deseándole prosperidad y larga vida para bien de los suyos y de sus amigos, que los tiene muy numerosos entre Tirios y Troyanos de esta Provincia.

La higiene abandonada

Ayer pasamos por el mercado de esta ciudad y verdaderamente nos provocó nauseas el mal olor que despiden las legumbres en mal estado.....

No sería más natural que don Teodomiro Acuña, Inspector de Higiene, que devenga un buen sueldo, se dedicara á cuidar de lo que le han encomendado en vez de andar en propaganda política? No le da rubor Señor Acuña, recoger todos los meses su sueldo sin haberlo devengado, desde luego que U. no atiende sus obligaciones?

AVISO DE ESPARTA

Necesito una cocinera para mi familia que reside en Esparta, á la que se le pagará buen sueldo,
Ismael Barth.

Lo sentimos

Damos el pésame á nuestro amigo don Antonio Lamoglia, quien tuvo la desgracia de perder á uno de sus niños, hoy á las siete de la noche.

Horror

Hemos sabido que *Pistolita* está descompuesto, pero no sabemos de donde, si del *gatillo* ó del *cañón*.

Onomástico

Tenemos especial placer en felicitar en su día "29 de Junio" á la estimable matrona Dña. Petra Alvarez y á don Pedro Alvarez deceándoles larga vida de prosperidad.

Hecemos extensiva esta felicitación á todas las Petras y Pedros que nos acompañan en esta lucha.

Las mentiras del jimenismo

Es enteramente falsa la noticia comunicada al Pacifico por el señor Fernández Montúfar de que ha sido destituido el Mayor Guevara de su puesto de Comandante de Policía. Lo que hay es que se le ha concedido licencia por 3 meses para separarse de su puesto.

El Correo del Pacifico

tiene el gusto de saludar al nuevo Comandante de la Policía de esta ciudad dn. Enrique Muñoz, quien llegó ayer por el tren de la mañana.

El cuerpo de Redactores de este periódico desean que las brisas de este puerto le sean gratas y mucho acierto en sus funciones.

Sébase

A solicitud de don Celso Ortega hacemos constar que no ha colaborado en este periódico.

Nos alegramos

Hoy se espera en esta ciudad á don Manuel J. Grill, quien regresa bastante restablecido de salud, de lo que nos alegramos.

NO DICEN VERDAD PROTESTA

Protesto del Partido Civil cuyo candidato don Rafael Iglesias se asegura que está loco, y me adhiero de todo corazón al gran partido Republicano que encabeza como candidato al Lic don Ricardo Jiménez O.

Chomes 19 de Junio de 1909

Francisco Villegas,

Testigos

Carlos Bejarano—C. Sequeira.

El jimenismo en su afán de mentir, publicó en El Pacifico"

número 1658 esta protesta de Francisco Villegas, de Chomes Debidamente autorizados para negar la veracidad de la referida protesta, hacemos constar que el señor Villegas no ha pensado siquiera separarse de las filas del grandioso Partido Civil

ARMA TERAPÉUTICA

LA

Ozomulsión

de Aceite Puro de Hígado de Bacalao de Noruega, con Híposulfites de Cal y de Soda y Glicerina que se fabrica no por un "procedimiento antiguo" como otras "emulsiones viejas" sino estrictamente científico y moderno, es la verdadera arma terapéutica para combatir contra todas esas enfermedades que afligen á la humanidad sufriendora.

Médicos de todos los países recomiendan la OZOMULSION en todos los casos de debilidad general del organismo, en la anemia, la clorosis, el raquitismo, el linfatismo, la escrófula, y en las afecciones bronquiales y del aparato pulmonar.

El que suscribe, Médico y Cirujano, certifica que ha usado con éxito satisfactorio en todas las afecciones del pecho la OZOMULSION, habiendo dado siempre el resultado deseado.

Dr. PEDRO SUAREZ SOLAR, Santiago de Cuba.

En todos los hogares deberán tener un frasco de OZOMULSION

Todas las personas que necesitan fuerza deberán tomar la OZOMULSION porque es una medicina-alimento. No hay otra emulsión de igual composición química.

Quando quiera Ud. una medicina que cure, No pida "emulsión" sino "Ozomulsión," pues la diferencia entre ambas significa la salvación de Ud.



De venta en todas las Droguerías y Boticas. Dos tamaños: Grande y Mediano.

OZOMULSION CO. Nueva York-Baris-Londres

Azúcar del Ingenio

EL TEMPISQUE
FEDERICO SOBRADO
SE VENDE EN LA COMPAÑIA DE AGENCIAS DE COSTA RICA LIMITADA

Pasajeros al Pacífico

No debe olvidarse que la "Empresa Patiño" por su cómoda situación cerca de la Estación de Esparta, es la única que presta mejor y más puntual servicio á cualquier hora del día y noche máxime si se avisa á Barth, con especial atención al transporte de equipajes — Precios convencionales al alcance de todo viajero Se atiende personalmente por uno de los socios.

REAL Y VERDADERO

MEDICINA-ALIMENTO ES LA



compuesta de Aceite Puro de Hígado de Bacalao de Noruega, con Hipofosfitos de Cal y de Soda y Glicerina. Es el preparado mas nutritivo que la ciencia conoce. No hay otro igual para robustecer a las personas raquíticas y

¿POR QUÉ?

Porque se fabrica por un procedimiento estrictamente científico y moderno conocido solamente por nosotros despues de muchos años de trabajo, para llegar al cumulo de su perfección. Este preparado va directamente a la sangre enriqueciendola y purificandola, nutre y desarrolla los tejidos y es considerada y recomendada por todos los médicos del mundo como el mejor auxiliar del organismo y el mas poderoso de los reconstituyentes hasta hoy conocido.

Trinidad, Cuba.

OZOMULSION CO., Nueva York.

Muy Sres. míos:

La calidad y condiciones curativas y alimenticias del preparado de Uds. conocido con el nombre de OZOMULSION, el éxito obtenido con su uso en repetidas ocasiones, lo hacen aparecer como el mejor preparado en su genero.

Al dar esta declaración franca no tengo inconveniente en autorizar a los fabricantes de la OZOMULSION para que hagan de mis palabras el uso que juzguen conveniente.

DR. JULIO C. BASTIDA.

En todos los hogares deben tener un frasco de OZOMULSION.

Quando quiera Ud. una medicina que cure, No pida "emulsión" sino Ozomulsión, pues la diferencia entre ambas significa la salvación de su vida.



De venta en todas las Droguerías y Farmacias. Dos tamaños: Grande y Mediano.

OZOMULSION CO., Nueva York-Paris-Londres

ASERRADERA A VAPOR

PEDRO CANALE & C^o

ESTABLECIDO EN EL ESTEPO DE PUNTARENAS

- Compra y venta de maderas de varias calidades.
 - Venta al por mayor y al detal - Tucas de Caoba, Jenisaro, Cedro, Pochote etc - Venta de tablas, tablones, reglas, alfajías y soleras de toda clase y dimensiones - Madera acepillada en tablones para pisos. Tablas de forro traslapada ó con cordón para cielo raso. Molduras y cornisas de varias clases.
 - Contando ahora con hábil personal, puede satisfacer el capricho de cualquier artesano delicado.
- GRAN REDUCCION DE PRECIOS
- Se encarga de cualquier clase de construcciones.

LA ISTMEÑA

TIENDA DE ABARRILES

Renueve constantemente las mercaderías de primera necesidad. Compra Perlas - Hule - Pielés y demás productos del país.

SALVADOR ARAUZ

Puntarenas, 12 de Junio de 1909.

Tip. de El Correo del Pacifico

AL FIN NO SE VENDE

El Hotel Internacional de Puntarenas, no fué vendido ni se vende. El propietario, complacido con su numerosa clientela ha introducido en su establecimiento, importantes mejoras - Lo esmerado del servicio y la envidia han hecho creer que los precios son altos.

VEASE LA TARIFA

Cuartos a la calle una sola persona, por día.....	3.50
Cuartos a la calle dos personas en él mismo cuarto.....	3.00
Cuartos interiores una sola persona por día.....	3.00
Cuartos interiores, dos personas en él, en.....	2.50
Desayuno.....	0.25
Almuerzo ó comida.....	1.25
Cama, nt a noche.....	1.00

Bajo de atención, gratis para los clientes - Hecho constantemente.

Puntuación - Precio convencional

El Propietario

F. RANADO MACHO

VICTOR M. RUILOVA

AGENTE Y COMISIONISTA

MANZANILLO-COSTA RICA.

FARMACIA UNIVERSAL

Esta es la única Botica de la Comarca que puede competir con las mejores de la Capital, porque todo lo importa directamente de las Fábricas

Las compras al detal tienen el 20 0/0 de premio y las por mayor el 60/0.

El despacho de recetas está á cargo del competente joven Saenz

BOTIGA

DE

PUNTARENAS

R. GONZALEZ VERANES

DESPACHO DE LOS DOCTORES

FRANCISCO RUCAVADO - JULIO GUILAR

Horas de consultas de 8 á 11 a m y de 1 á 5 p. m.

Las recetas son preparadas personalmente por el propietario.

M W N G H O N S I N G C

ALMACEN DE ABAROTES Y GENEROS

HACHAS Y MACHETES COLLINS

Por los vapores Newport, Aztec y Perú que han llegado en estos días, hemos recibido un gran surtido de Abarotes en general que ofrecemos á nuestros clientes y favorecedores á los precios más baratos de la plaza - Constantemente en venta sus grandes existencias.

LA COMPETENCIA LO EXIJE

PRECIOS ECONOMICOS

TRABAJOS FINOS

En el taller de El Correo del Pacifico se cuenta con muy buenos materiales para hacer toda clase de trabajos como Folletos, Carteles, Programas de teatro, invitaciones de matrimonio, Esquelas mortuorias, Talonarios de recibo, Tarjetas de visita, de Felicitación y todo lo concerniente al ramo.

Puntarenas, junio de 1909.